



Sede Chorotega impartirá maestría en turismo y desarrollo sostenible

Cristian Chaves Jaén para CAMPUS

cristian.chaves.jaen@una.cr

Una nueva propuesta académica impartirá la Sede Regional Chorotega de la Universidad Nacional (UNA). Se trata de la maestría académica en Turismo y Desarrollo Sostenible, apoyado por el proyecto *Sustainable Tourism, Optimal Resource and Environmental Management* (STOREM). El posgrado propone un nuevo plan de estudios orientado a la protección del medioambiente, centrado en el turismo sostenible y la gestión de recursos que contribuyan a la modernización de las vías de posgrados existentes en el territorio.

El programa iniciará el 25 de agosto del presente año y tiene una duración de dos años distribuido en seis ciclos cuatrimestrales. Los cursos se impartirán bajo la modalidad académica bimodal (virtual 90%) y el costo total es de \$3100 USD.

Juan Carlos Picón, académico de la Sede Regional Chorotega y del equipo gestor de la maestría, indicó que en este proceso han participado profesionales de distintas universidades del país (UCR, TEC) así como de universidades de otros países, referentes



Foto Wagner Castro

en los estudios de posgrado en turismo. "Este posgrado es pionero en su campo en Centroamérica y del Caribe y va a ser una alternativa (a otras ofertas existentes). La mayoría de profesionales harán un aporte más riguroso en el estudio de la ciencia; se pretende generar nuevos conocimientos para la sociedad, las empresas y las instituciones y crear una conciencia clara de la forma de conducir el turismo con una alta armonía ecológica", precisó.

Picón resaltó, además, la relevancia de estudiar este tema ante los vacíos existentes

en cuanto a la comprensión integral como territorio socialmente moldeado y marcado por diversas interacciones históricas, culturales, medioambientales, que la convierten en una región con una alta vulnerabilidad natural a eventos extremos, sobre todo de tipo hidrometeorológicos, y las condiciones socioeconómicas que forman parte de la vida.

Este posgrado académico se constituye en el primero que se gestó en una sede regional de la UNA, añadió Picón. El programa tendrá un área común y dos áreas disciplinarias:

Parte de los desafíos de este posgrado, que se impartirá en la Sede Regional Chorotega, son afrontar la variabilidad climática en el corredor seco mesoamericano y generar inclusión social y participación en la recuperación económica.

Área común: epistemología de la ciencia y del turismo sostenible (cursos obligatorios en el primer ciclo del programa). Tiene como objetivo presentar a los estudiantes los temas de teorías y epistemología del turismo y la sostenibilidad, el método científico y el proceso de construcción de tesis final de graduación.

Área 1: Teorías y tendencias del turismo y la sostenibilidad (cursos electivos según el interés del estudiante). Esta área abordará el turismo y sus relaciones basadas en teorías multidisciplinares y transdisciplinares creadas en el campo.

Área 2: Planificación, gestión e innovación en el turismo sostenible (cursos electivos según el interés del estudiante); abordará el turismo y sus prácticas desde el punto de vista de la planificación, la gestión y la innovación.

Para mayor información www.cemedede.una.ac.cr o escriba al correo storemcedede@una.ac.cr